

Prioritarios para el COI Juegos Olímpicos de Tokio este año y Beijing en 2022



INTERNATIONAL
OLYMPIC
COMMITTEE

La Habana, 2 ene (JIT) El presidente del Comité Olímpico Internacional (COI), Thomas Bach, destacó el papel del deporte en el enfrentamiento a la pandemia de la COVID-19 y aseguró que la organización de los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de Tokio este año, y los de Invierno de Beijing 2022, serán la prioridad durante este 2021.

En su mensaje de año nuevo, Bach asegura que «el papel del deporte para la salud física y mental, el papel del deporte para nuestra vida social, el papel del deporte para nuestra vida económica ha sido ampliamente reconocido».

En esa dirección destacó las alianzas con la Organización Mundial de la Salud (OMS) y la ONU, órgano ese último que pidió a los gobiernos incluir al deporte en sus programas de recuperación.

«Tokio sigue siendo la ciudad olímpica mejor preparada de la historia. Solo podemos agradecer a nuestros socios y amigos japoneses su gran compromiso y determinación, que están absolutamente en línea con nuestro compromiso y nuestra determinación de organizar estos Juegos de manera segura para todos los participantes. Todos viviremos unos Juegos inolvidables», expresa el alemán en un audiovisual disponible en internet.

«Ya tenemos que empezar, a principios de este año, a prepararnos para los próximos Juegos Olímpicos de Invierno de Beijing 2022. Y ahí, realmente todos estamos a bordo. Vemos el mismo compromiso y determinación de nuestros socios y amigos chinos, y todas las sedes ya están listas para los mejores atletas de deportes de invierno del mundo», resaltó en otro momento.

«Necesitamos más solidaridad. Necesitamos más solidaridad dentro de las sociedades, y necesitamos más solidaridad entre las sociedades», apuntó el líder del movimiento olímpico en referencia a las enseñanzas del duro año 2020.

«Aprenderemos de esta lección y, al aprender de esta lección de solidaridad, volveremos a convertir los desafíos del futuro en oportunidades. Con este espíritu, llevaremos adelante las reformas de la Agenda Olímpica 2020 hacia el futuro. Los invito a unirse a nosotros en estas reformas en curso y a vivir nuestro lema de Cambiar o ser cambiados», concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/243521-prioritarios-para-el-coi-juegos-olimpicos-de-tokio-este-ano-y-beijing-en-2022>



Radio Habana Cuba